



Süße Botschaft gegen bitteres Unrecht

Menschenhandel ist bitteres Unrecht. Überall sind Frauen von Menschenhandel betroffen, auch in Schleswig-Holstein.

Mit 10.000 Schokoladentafeln will der Förderverein <u>con</u>tra e.V. auf dieses Unrecht an Frauen mitten unter uns aufmerksam machen.

Für 2,30 € erhalten Sie eine hochwertige Bio Vollmilch Schokolade in einem eigens für diese Aktion entwickelten Layout.



Mit den eingenommenen Geldern unterstützt der Förderverein die Arbeit der Fachstelle <u>con</u>tra. Auf der Innenseite der Schokolade und unter www.contra-sh.de finden Sie Informationen zu Menschenhandel und dem Beratungsangebot der Fachstelle.

Helfen Sie mit, geben Sie die Botschaft weiter!

Bestellungen unter
Tel 0431 55 779 190
Fax 0431 55 779 195
contraschokolade@gmx.de
oder Bestellzettel auf der Rückseite

Die Schokoladenaktion wird unterstützt von

Ludwig Weinrich GmbH & Co. KG, Herford www.weinrich-schokolade.de sowie der Künstlerin Micaela Morgenthum (Titelmotiv)